

06/08/2018

## **Arica: Fiscalía formalizó a líder de agrupación que mantenía peligrosa droga**

La Fiscalía de Arica formalizó este lunes y logró dejar en prisión preventiva al líder de una agrupación internacional de narcotráfico, incautando clorhidrato de cocaína, marihuana y un peligroso opioide sintético conocido como fentanilo. La indagatoria mantiene a 8 imputados (6 de ellos extranjeros) privados de libertad.



La investigación, dirigida por el Fiscal Patricio Espinoza y desarrollada por funcionarios de la sección OS 7 de Carabineros, se inició en junio de este año y a mediados de julio permitió detener a 8 miembros de esta organización tras allanar varios domicilios del sector de Cerro Chuño, incautándose más de 22 kilos de marihuana tipo Cripy. Los imputados fueron formalizados por tráfico de drogas quedando 7 de ellos en prisión preventiva.

El Fiscal Espinoza explicó que se desarrollaron múltiples diligencias a fin de ubicar al cabecilla de la red, el que finalmente fue detenido el pasado viernes en Santiago, identificado como el ciudadano dominicano Santiago Brazoban, de 44 años, en cuyo domicilio se incautó 264 gramos de metanfentanilo, además de 668 gramos de cocaína y cartuchos de armas de fuego, entre otros elementos.

"La primera etapa de esta indagatoria permitió detener en julio pasado a la mayor parte de la organización, que operaba entre Arica y Santiago, transportando importante cantidades de droga hasta la zona central. Diligencias posteriores concluyeron con la detención del líder de la agrupación, quien mantenía este poderoso y peligroso opioide", señaló el persecutor.